

ABSTRAK

Zuhdi, Amar 2023. *Pengaruh Muatan Lokal Tahfidz Terhadap Kecerdasan Spiritual Siswa di SMP Islam Terpadu Ibnu Sina Wuluhan Jember*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jember, Dosen Pembimbing: (1) Dr. Bahar Agus Setiawan, M.M.Pd (2) Dr. Dhian Wahana Putra, M.Pd.I

Kata Kunci : Muatan Lokal Tahfidz, Kecerdasan Spiritual

Muatan lokal tahfidz adalah istilah yang merujuk pada pembelajaran atau kurikulum khusus yang berfokus pada tahfidz atau menghafal Al-Quran. Dalam konteks pendidikan agama Islam, muatan lokal tahfidz merupakan upaya untuk meningkatkan pemahaman dan penghafalan Al-Quran di kalangan siswa atau peserta pendidikan agama. Program muatan lokal tahfidz biasanya dilaksanakan di madrasah, pesantren, atau lembaga pendidikan agama Islam lainnya. Peserta program ini diajarkan untuk menghafal dan memahami teks-teks Al-Quran dalam bahasa Arab. Proses tahfidz ini dilakukan dengan sangat teliti dan diawasi oleh guru atau pengajar yang kompeten dalam bidang ini. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh muatan lokal tahfidz terhadap kecerdasan spiritual. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, dengan sumber data dari sebuah angket yang melibatkan seluruh siswa-siswi di SMP Islam Terpadu dengan jumlah 60 responden. Teknik analisis ini menggunakan regresi linier sederhana dengan menggunakan aplikasi SPSS versi 25. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa muatan lokal tahfidzul qur'an berpengaruh terhadap kecerdasan spiritual siswa di SMP IT Ibnu Sina Wuluhan Jember.

ABSTRACT

Zuhdi, Amar 2023. *The Effect of Local Content of Tahfidz on the Spiritual Intelligence of Students at the Integrated Islamic Middle School of Ibn Sina Wuluhan Jember*. Thesis, Department of Islamic Religious Education, Faculty of Islamic Religion, Muhammadiyah University of Jember, Supervisor: (1) Dr. Bahar Agus Setiawan, M.M.Pd (2) Dr. Dhian Wahana Putra, M.Pd.I

Keywords : Tahfidz Local Content, Spiritual Intelligence

Tahfidz local content is a term that refers to learning or a special curriculum that focuses on tahfidz or memorizing the Al-Quran. In the context of Islamic religious education, the local content of tahfidz is an effort to increase understanding and memorization of the Koran among students or participants in religious education. The tahfidz local content program is usually carried out in madrasas, Islamic boarding schools, or other Islamic religious education institutions. Participants in this program are taught to memorize and understand Al-Quran texts in Arabic. The tahfidz process is carried out very carefully and supervised by teachers or instructors who are competent in this field. The purpose of this study was to determine the effect of tahfidz local content on spiritual intelligence. This study used a quantitative method, with data sources from a questionnaire involving all students at the Integrated Islamic Middle School with a total of 60 respondents. This analysis technique uses simple linear regression using the SPSS version 25 application. The results of this study indicate that the local content of tahfidz al-Qur'an has an effect on the spiritual intelligence of students at SMP IT Ibnu Sina Wuluhan Jember.

مستخلص البحث

زهدي ، عمار 2023. أثر المحتوى المحلي لتحفيز في الذكاء الروحي للطلاب في المدرسة الإسلامية المتوسطة المتكاملة لابن سينا ولوهان جمبر. أطروحة ، قسم التربية الدينية الإسلامية ، كلية الدين الإسلامي ، M.Pd.I. ديان وهانا بوترا ، (2) M.M.Pd الجامعة المحمدية جمبر ، مشرف: (1) د. بهار أجوس سينيوان ،

ألكلمت الرئيسيت محتوى تحفيظ محلي ، ذكاء روجي

المحتوى المحلي لتحفيز هو مصطلح يشير إلى التعلم أو منهج خاص يركز على التحفظ أو حفظ القرآن. في سياق التعليم الديني الإسلامي ، فإن المحتوى المحلي للتحفيز هو محاولة لزيادة فهم القرآن وحفظه بين الطلاب أو المشاركين في التعليم الديني. يتم تنفيذ برنامج المحتوى المحلي "تحافظ" عادةً في المدارس الدينية أو المدارس الداخلية الإسلامية أو غيرها من مؤسسات التعليم الديني الإسلامي. يتم تعليم المشاركين في هذا البرنامج حفظ وفهم نصوص القرآن باللغة العربية. يتم تنفيذ عملية التحفظ بعناية فائقة ويشرف عليها مدرسون أو مدرسون أكفاء في هذا المجال. الغرض من هذه الدراسة هو تحديد تأثير المحتوى المحلي لتحافظ على الذكاء الروحي. استخدمت هذه الدراسة المنهج الكمي مع مصادر البيانات من استبيان شمل جميع طلاب المدرسة المتوسطة الإسلامية المتكاملة بإجمالي 60 مستجيباً. تستخدم تقنية التحليل هذه الانحدار الخطي الإصدار 25. وتشير نتائج هذه الدراسة إلى أن المحتوى المحلي لتحفيز القرآن SPSS البسيط باستخدام تطبيق... ابن سينا ولويحان جمبر SMP IT له تأثير على الذكاء الروحي لطلاب

